

Lamentan en Cuba muerte de director de centenaria revista Bohemia

Image not found or type unknown





Fallece director de la centenaria revista Bohemia, José Reinaldo Fernández, a los 75 años.

La Habana, 11 dic (RHC) El Partido Comunista de Cuba (PCC) lamentó hoy el deceso del director de la centenaria revista Bohemia, José Reinaldo Fernández, a los 75 años.

A través de su cuenta en Twitter, la organización política envió condolencias a los familiares y amigos del periodista y destacó su trayectoria profesional.

«Deja un camino de consagración y enseñanzas, de fidelidad y amor a nuestros líderes y a la Revolución, a la Patria», señaló el PCC en otro mensaje en la red social.

En su sitio web, la Unión de Periodistas de Cuba también expresó su pesar por la partida física de Fernández, quien falleció en esta jornada luego de luchar durante varios años contra el cáncer.

José Reinaldo Fernández nació en la ciudad de Holguín en 1947 y se vinculó al periodismo desde los primeros años de la Revolución cubana como corresponsal juvenil y en 1964 fue seleccionado para el primer curso de la escuela de corresponsales Pablo de la Torriente Brau, de la ciudad de Santiago de Cuba.

Fue fundador del periódico provincial La Demajagua y luego, jefe del Departamento de Orientación Revolucionaria del Partido Comunista en la provincia de Granma y participante en la conclusión del periódico 5 de septiembre, de Cienfuegos.

Durante casi un cuarto de siglo estuvo al frente de Bohemia y antes, había trabajado en diferentes publicaciones como el periódico Sierra Maestra, de la oriental provincia de Santiago de Cuba. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/307663-lamentan-en-cuba-muerte-de-director-de-centenaria-revista-bohemia>



Radio Habana Cuba